

sormais vous vous appellerez *Soeur Maria-Pia du Bon-Pasteur*. ” Cette dépêche fut lue en chaire par le Père Samuel, gardien des Capucins de Taggia, avant de commencer son sermon de circonstance. Comme on vient de le voir, le pape lui donnait son nom de Pie et celui de bon pasteur qu’il avait été pour elle.

La voilà maintenant heureuse Carmélite.

* * *

— La même année, le 4 avril 1912, le R. Père Masquillier, rédemptoriste et curé de l’église de Saint-Joachim à Rome, écrivit dans sa revue :

“ Il y a quatre ans environ, une jeune fille de Frascati, près de Rome, Mlle T. D., se croyant appelée à la vie religieuse, sollicita son admission chez les Soeurs de la Charité à Rome. Avant d’entrer au couvent, elle demanda et obtint une audience de Sa Sainteté Pie X. Agenouillée aux pieds du Souverain-Pontife, la jeune fille implora sa bénédiction comme un gage de persévérance dans sa vocation. “ Je vous bénis, lui dit le pape, mais, dans trois mois, vous quitterez le couvent pour rentrer dans votre famille. ” Pie X s’éloigna ensuite pour bénir d’autres personnes. Puis, repassant devant la postulante encore émue des paroles qu’elle venait d’entendre, le pape lui répéta : “ Vous ne resterez pas en religion, dans trois mois vous retournerez chez vous. ”

“ La prophétie se réalisa à la lettre. Trois mois après, la jeune fille, atteinte d’une infirmité incurable, quittait les Soeurs de Charité pour rentrer dans sa famille. Un prêtre qui s’intéressait à la malade, ayant eu l’occasion de voir Pie X, le mit au courant des faits que nous venons de raconter. “ Je ne lui ai pas tout révélé, dit le pape, cette jeune fille souffrira beaucoup, pendant plusieurs années, jusqu’à ce qu’un prodige s’opère en sa faveur. ” Après quatre ans de souffrances intolérables, la jeune fille était guérie subitement et radicale-